

# Seminario de Investigación

## Los narcocorridos, el correlato sonoro del narcotráfico entre Estados Unidos y México



**María Luisa de la Garza Chávez**

Profesora-investigadora del Centro de Estudios Superiores del México y  
Centroamérica, Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas (México)

**Jueves 4 de mayo, 12:30 a 14:00 horas**  
**Sala del Patio II (Las Adelfas) – Filosofía y Letras**

Desde hace justo cien años, en que comenzaron a imponerse en EEUU las leyes contra la producción, el comercio y el consumo de sustancias psicotrópicas, los corridos han registrado su contrabando desde México, a algunos de los actores participantes, circunstancias de su consumo recreativo y la insoslayable vinculación con la política. En esta charla se hará un repaso por momentos clave de las “guerras contra el narcotráfico” y por algunos narcocorridos emblemáticos.



Seminario del Grupo de  
Investigación en  
Antropología de  
Orientación Pública

